



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Internet

Question écrite n° 95581

Texte de la question

Sachant que la France est passée en un an de la 14e à la 9e place du classement Symantec des pays les plus touchés par la cybercriminalité (dominé par la Chine, les États unis d'Amérique et l'Inde) -une hausse due au boom des attaques *ransomware* («rançongiciels»), M. Francis Hillmeyer attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie, de l'industrie et du numérique, chargée du numérique sur la nécessité de lutter contre ce fléau qui touche toutes les entreprises, les TPE et les PME étant les plus fragiles. Aussi, il lui demande quelles mesures de sensibilisation elle compte prendre afin d'éduquer les utilisateurs et d'inverser la tendance.

Données clés

Auteur : [M. Francis Hillmeyer](#)

Circonscription : Haut-Rhin (6^e circonscription) - Union des démocrates et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 95581

Rubrique : Télécommunications

Ministère interrogé : Numérique

Ministère attributaire : Premier ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [3 mai 2016](#), page 3634

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)